

1262.5/1

**No a la desestabilización
de la región**



**boicot a los bancos
Hispano Americano y Herrero**

DECLARACION DEL
COMITE **R**EGIONAL DE LA
L.C.R.

I. Nuestra región atraviesa en estos momentos una aguda situación conflictiva: desde principios de año prácticamente no han cesado las luchas de los trabajadores asturianos por imponer a la patronal condiciones ventajosas en los convenios.

Pero no es solo esto. Como sucede en todo el Estado el capital, favorecido además por los pactos firmados en La Moncloa, se ha lanzado a una desenfrenada política de regulaciones de plantilla y cierres de las empresas menos competitivas. Pretende paliar así la caída de beneficios acarreada por una crisis económica que el mismo ha contribuido a crear.

La grave situación de decenas de pequeñas empresas del textil y del metal; las amenazas de desmantelamiento de Ensidesa; los despidos masivos de obreros contratados de Astilleros... son ejemplos bien conocidos de los asturianos.

II. Pero, es posible que sea Crady el ejemplo mas vivo de las consecuencias de esta política del capital.

En el Manifiesto de los trabajadores se explica con claridad cuales son las causas de la situacion actual de la empresa: mala gestion, derroche generalizado, incidencia de la crisis economica en una empresa abandonada desde hace muchos meses por empresarios y Bancos...

Y es que, efectivamente, los Bancos evitando una necesaria reestructuracion que permitiria hoy mantener al conjunto de la plantilla, han lanzado una autentica campana de cancelacion de pedidos, paralización de inversiones, restriccion de creditos... que han llevado a la parálisis productiva a Crady, poniendo asi en peligro centenares de puestos de trabajo.

Esta politica que golpea de una u otra forma a Crady a Ensidesa o al textil no tiene nada que ver con la "irresponsabilidad" de los empresarios. Muy por el contrario es la consecuencia lógica de un plan apoyado por el gobierno, dirigido a reducir los costos de produccion via reduccion de plantillas e incluso cierres de aquellas empresas que al capital no le interesa que sigan en pié.

III. Pero los trabajadores tienen que combatir esta tendencia. De lo contrario el paro ascenderia veritiginosamente golpeando a mas de dos millones de familias españolas que se verian asi antes de que acabara el año, con unos recursos minimos para subsistir.

El ejemplo de los trabajadores de Crady es bien claro en ese sentido: han demostrado publicamente cual es el origen de la crisis de la empresa; han propuesto un plan de reactivacion de la produccion; y con su movilizacion se han opuesto al cierre de la fabrica, presionando a los Bancos y al gobierno para que se cumpla el plan propuesto por los trabajadores en beneficio de todos los puestos de trabajo.

IV. Nosotros creemos que estos pasos que han dado los compañeros de Crady son de enorme importancia tanto para ellos como para el conjunto de la clase trabajadora. Pero tambien pensamos que es preciso ir mas alla aún, para evitar maniobras de los empresarios o del gobierno mismo tendentes a aislar a Crady, a simular incluso en un momento determinado aceptar el plan de los trabajadores para despues, progresivamente, como sucedio con el ultimo pacto, ir incumplendolo dia a dia. Y conducir asi a los obreros nuevamente a la situacion en que

se encuentran hoy.

Para evitar esto sería un gran paso adelante buscar la coordinación por medio de los Comites de Empresa, y con el apoyo de los Sindicatos, con otras fabricas en crisis de la region: para lanzar iniciativas que alcancen mayor difusion y apoyo; para intercambiar experiencias a todos los niveles; para crear un frente lo mas amplio posible contra una patronal y un Estado que dispone de múltiples armas para mellar la unidad de los trabajadores.

Creemos tambien que es absolutamente necesario batallar por imponer el control obrero ejercido por el Comite y los Sindicatos, sobre la empresa: para evitar ya hoy el mas minimo desmantelamiento; para controlar mañana que el plan propuesto por los trabajadores sea llevado adelante por los empresarios o por el gobierno. Solo de esta forma, si los trabajadores tienen derecho a vetar todas aquellas medidas que atenten contra el puesto de trabajo puede asegurarse que la patronal no va a tener éxito con sus planes.

Por último, pensamos que puede ser peligrosos confiar únicamente en la respuesta que puedan dar los Bancos Herrero e Hispano. Porque estos disponen de la suficiente fuerza como para llevar a los trabajadores de Crady a una guerra de desgaste. Es cierto que una amplia movilizacion es la unica que puede obligarles a cambiar de postura. Pero si la situacion se prolonga en detrimento de los trabajadores, hay que luchar porque el gobierno intervenga para mantener la produccion de la empresa: que lo haga aportando créditos, haciendose cargo de la empresa y nacionalizándola a traves del INI. Que los fondos del Estado han sido extraidos del sudor de la clase obrera. Asi es justo que exijamos que sean utilizados en su beneficio.

De todas maneras, hay que desconfiar de las propuestas que puedan traer los Bancos o el gobierno mismo, que al fin y al cabo, es el empresario número uno. Hay que evitar toda trampa que pueda llevar a comprometer a los trabajadores en la gestion de la crisis de la empresa: el capital, el gobierno, como han hecho con otras fabricas, pretendiera que a cambio de creditos, los trabajadores se comprometan a auto-reestructurar la

plantilla y a garantizar que los capitalistas podran seguir explotando beneficios como si nada hubiera pasado.

V. No cabe duda de que frenar la agresion contra Crady lograr una victoria de los trabajadores significaria abrir una brecha por la que se introducirian nuevas luchas para impedir otros cierres que aparecen amenazadores sobre la region. La burguesia lo sabe, y por ello tratara de oponer resistencia al plan de los obreros de Crady.

Por ello es necesaria la mas amplia movilizacion por Crady y por los demas companeros que tienen su puesto de trabajo en peligro. La manifestacion del domingo 12 de marzo ha de ser un gran paso adelante que permita profundizar la sensibilizacion del pueblo asturiano. Debe servir para preparar una Jornada de lucha local y regional, si los Bancos y el Gobierno permanecen en su actitud dilatoria y de desgaste. Porque salvar Crady, es salvar los puestos de trabajo de muchos otros trabajadores de la region asturiana.

Los partidos obreros, los sindicatos, las organizaciones populares tienen una gran responsabilidad en el impulso de esta movilizacion unitaria. A los parlamentarios obreros del PCE y del PSOE les corresponde luchar en el Parlamento por imponer la solucion de los trabajadores.

- ! SALVEMOS CRADY !
- ! POR LA DEFENSA DEL PUESTO DE TRABAJO !
- ! NO A LAS REESTRUCTURACIONES DE PLANTILLA...
- NO A LOS CIERRES DE EMPRESAS !
- ! CONTRA EL DESMANTELAMIENTO DE LA REGION ASTURIANA, POR LA LUCHA POR EL ESTATUTO DE AUTONOMIA PARA ASTURIAS !
- ! QUE EL ESTADO SE HAGA CARGO DE LAS EMPRESAS EN CRISIS SI LOS EMPRESARIOS LAS ABANDONAN !
- ! POR EL CONTROL OBRERO !

**LIGA
COMUNISTA
REVOLUCIONARIA**

